



# Quand New York s'appelait Angoulême !

publié le 22/12/2023

En effet, il y a 500 ans, François Ier, roi de France, mandate l'explorateur Giovanni da Verrazano pour trouver une route maritime vers les "Indes". Faute de la trouver, il découvre une grande partie de la côte Est des Etats-Unis et plus particulièrement le site actuel de New York, le 17 avril 1524.

Pour remercier son commanditaire, **Verrazano nomme le site où se trouve actuellement New York : ANGOULÊME.**

Dans quelques mois, nous célébrerons les 500 ans de cette découverte. Une occasion unique pour faire (re)découvrir cette histoire à nos élèves.

Toutes les classes de 5e sont sensibilisées à cette histoire et participent à un [concours d'affiches](#). Elles ont commencé avec leur professeur d'Arts Plastiques et ont pu bénéficier des conseils du parrain du concours : [Olivier Balez](#). Les 5eA, en français, ont effectué des récits de voyages. La découverte de New York et des "native american" sera abordée en Anglais.

L'ensemble des classes ont également participé à un atelier sur François Ier aux archives départementales, ont étudié la bande dessinée "[Sur les terres d'Angoulême](#)" et travaillé à la conception de l'exposition du CDI. La prochaine étape conduira les 5eA à effectuer une correspondance avec une classe de New York et présenter les lieux marquants d'Angoulême, les 5eB se concentreront sur le voyage et le rapport de Verrazano tandis que les 5eC évoqueront le voyage du maire d'Angoulême en novembre 1952 à New York.

## Portfolio

